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今年は新たに「アドバンファシリティズ労働組合」をお迎えしたことも
あり、４年ぶりに群馬地協の組合員数が増加しました。組織拡大は最大
の組織強化と言われます。私たちの仲間が増えることで、私たちの運動
が充実し発展していきますので、引き続きのご協力をお願いいたします。

今大会をもって58期がスタートしました。日本のものづくりやデジタ
ル化を支える電機産業の発展に向け、群馬地協の役割りとしては横のつ
ながりを強化することで、加盟組織にとって無くてはならない存在にな
ることだと考えます。明るく元気に活動することで組合員の笑顔や幸せ
つながると信じていますので、加盟組織の皆さまのご理解とご協力なら
びに各種活動への参画をお願いいたします。
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第58回定期大会を開催

９月14日（土）に電機連合群馬地協の第58回定
期大会を開催しました。昨年に引き続きの通常開催
となり皆様のご支援とご協力により、2024年度の
運動方針を含む全ての議案が、満場一致で可決・承
認され、電機連合群馬地協（第58期）の新たな活
動がスタートしました。

芳賀 副議長
（明電舎）

小金澤 副議長
（ 沖 ）

宮下 副議長
（日立 Astemo）

越澤 事務局長
（ルネサス）

関根議長挨拶

群馬地協副議長・事務局長

大会議長団

議 長 あ い さ つ

最後になりますが、今期をもって金子常任幹
事をはじめ幹事の皆様および各組織役員の皆様
が退任されました。また、各加盟組織において
も多くの役員の方が退任されたと伺っています。
これまで、それぞれの立場で群馬地協へのご協
力いただいたことに対し、心から感謝を申し上
げます。本当にありがとうございました。

電機連合本部

小島事務局次長

2024年９月14日(土) 群馬県勤労福祉センター

連合群馬

磯田事務局長

関根 議長

（ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｱｺﾝ・ｺｰﾙﾄﾞﾁｪｰﾝ）
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退任役員の皆さんお疲れさまでした！〔常任幹事〕 金子 昌弘 (アドバンテスト )
〔幹 事〕 境原 隆典 ( F D K  ) 小林 高志 ( 沖  )

佐藤 仁美 (日 立 Ａstemo ) 小磯 和之 (日 新 )
荒川 賀治 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ内装建材 ) 小山 みゆき (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器)
和田 広夢 (明 電 舎 ) 青木 孝裕 (ヨ コ オ )
安生 潤 ( F  J  F  S ) 南 幸博 (光 電 )
川島 徹也 (ホ シ デ ン ) 永吉 恵主 (太 陽 誘 電 )
杉本 将平 (東 京 パ ー ツ )

〔議 長〕 関根 悟 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｱｺﾝ・ｺｰﾙﾄﾞﾁｪｰﾝ)

〔副 議 長 〕 宮下 和夫 (日 立 Ａstemo ) 小金澤 和弘  ( 沖 ) 
芳賀 憲一 (明 電 舎 )

〔事務局長〕越澤 恭行 (ルネサスグループ )

〔常任幹事〕木村 悟士 (太 陽 誘 電 ) 星野 大輔 (アドバンテスト )
矢島 直人 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器) 指出 宏明 (ルネサスグループ )
有泉 和憲 (ナ カ ヨ ) 福本 大輔 (日 新 )

嶋田 将士 (三 菱 ) 小林 勇 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ )
小池 広幸 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸＥＷ朝日)

〔幹 事〕 斉藤 優樹 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｱｺﾝ・ｺｰﾙﾄﾞﾁｪｰﾝ) 村井田 欽也 (太 陽 誘 電 )
村山 俊太郎 (太 陽 誘 電 ) 阿佐美 翼 (太 陽 誘 電 )
森田 光 (アドバンテスト )  本多 広典 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器)
染谷 純治 (日 立 Ａstemo ) 清水 隼人 ( 沖     )
田中 恒史 (ルネサスグループ ) 鈴木 剛 (ナ カ ヨ )
田口 達也 (ヨ コ オ ) 井野口 和也 (明 電 舎 )
関根 寛直 (Ｐ Ｈ Ｃ ) 羽山 幸成 (Ｆ Ｄ Ｋ )

倉田 春彦 (日 新 ) 近藤 洋史 (モメンティブ  )
田中    保 (三 菱 ) 田村 吉孝 (ニデックアドバンスドモータ)
岩田 博幸 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ  ) 田村 恭位 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ内装建材 )

 山﨑 大輔 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸＥＷ朝日)   池田   立与志 (光 電 )
鈴木 智秀 (オン・セミコンダクター) 鹿山 慎弥 (Ｎ Ｅ Ｃ Ｐ Ｃ  )
清水 寛幸 (富 田 電 機 ) 伊藤 健一 (アドバンファシリティズ)
田村 裕紀 (O K I ｱ ｲ ﾃ ﾞ ｨ ｴ ｽ ) 川端 芳幸 (東 京 パ ー ツ )
森下 達也 (ホ シ デ ン ) 吉田 一紀 (群 馬 電 機 ) 
田辺 裕太郎 (三 和 電 機 ) 齋藤 千裕 (イ チ カ ワ )

〔女性代表評議員〕岩間 智子 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｱｺﾝ・ｺｰﾙﾄﾞﾁｪｰﾝ )

〔会計監査〕鈴木 智秀 (オン・セミコンダクター) 齋藤 優矢 (Ｆ Ｄ Ｋ )

〔特別役員〕木闇 裕治 (中央労働金庫  ) 村山 洋光 (連 合 群 馬 ) 

〔書 記〕浜本 雅代 (ルネサスグループ )
アンダーラインは新任

第58期 地協体制
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OKIアイディエスユニオン
増渕 悠二さん

鉄道ジオラマ
私は今年５歳になる息子
と鉄道ジオラマのNゲージに
ハマっております。最初は子
供が興味を持ち子供と一
緒にお試しで体験するだけ
でしたが、車両の精巧さや
緻密な操作が可能であるこ
とに魅了され、いつの間にか
私もハマってしまいました。

また、少しづつではありますが、
マイ車両が増えてきました。
最近では自宅にマイジオラマ
作成を計画し、どんな街並
みを表現しようか、思い耽っ
ています。
少しずつ完成するジオラマを
モチベーションに、毎日の仕
事も頑張ります。

オン・セミコンダクター労働組合
新島 裕樹さん

釣り

光電労働組合
大岡 俊貴さん

登山
私のマイブームは登
山です。新入社員研
修を実家で受けるこ
とになり、両親が毎週
行っている登山につい
て行くことにしました。
最初は興味半分でし
たが、山の美しい景
色や達成感にすっか
り魅了されました。

パナソニックエレクトリック
ワークス朝日労働組合
清水 保菜美さん

山小屋泊

山で過ごす時間が大好きでそれを最大限に楽しめ
るのが山小屋泊です！今年の夏は１泊２日で
槍ヶ岳に登頂してきました。間違いなく過去一で大
変な山行でしたが、体力と気力の限界に挑んでい
る感覚が最高でもありました。標高3,000ｍで見
る夕焼けも、朝焼けも、そこに泊まらなければ楽しむ
ことができません。自分の足で稼いだ絶景を楽しみ
ながら飲むお酒は格別で、１日の疲れを忘れるほ
どです。来年の夏はどこに行こうか今から楽しみです。

最近、釣りがマイブームになっています。自然の中で
リラックスしながら、魚がかかる瞬間のスリルを楽しむの
は最高です。特に東京湾での船釣りは、都会の近く
で手軽に楽しめるのが魅力です。
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特に、朝早く起きて澄んだ空気を吸いながら歩く時
間や、途中で見つけた野生動物との出会いが印象
的でした。この経験をきっかけに3,000m級の山を
体験してみたいと駒ケ岳に登ったときは、山頂からの
壮大な景色に心を打たれました。

アジやシロギス、タチウオなど、
さまざまな魚が釣れるので、
毎回新しい発見があります。
釣りを通じて自然と触れ合
い、心身ともにリフレッシュで
きるのが嬉しいです。友人や
家族と一緒に楽しむ時間も
増え、ますます釣りの魅力に
ハマっています。
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～プロフィール～

●候補者氏名：佐藤 久芳 （46歳）
●現 職：大泉町議会議員 （ ２ 期）
●擁 立 組 合：パナソニック

  エアコン・コールドチェーンユニオン
  東日本地区支部

●選 挙 予 定：2025年 ４月

★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 12月13日☺☺ 第144号クイズ ☺☺☺

正解者の中から抽選で30名の方に、図書カード
500円分をお贈りします。

Ｑ１．大谷翔平の今シーズンのホームラン数は何本？

① 59本   ② 130本      ③  54本

Ｑ２．インスタントラーメンを開発したのはどこの国の人？

① ②    ③  

Ｑ３．2025年4月の大泉町会議員に挑戦する組織内候補は？

① 矢田わか子 ② 佐藤ひさよし ③ 久保田たかし

☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺

第143号クイズ解答と応募数
回答 Q１③ Q２ ① Q３ ②

クイズ応募総数 １９２名 正解者 １９０名 （不正解 ２名）

≪ぬりえ応募数 １５０枚≫

☆たくさんのご応募ありがとうございました☆

最近、連絡先を交換した覚えのない人から
LINEのメッセージが届くことがたびたびありま
す。毎回無視していますが、どこから情報が洩れ
ているかと思うと怖いです。連絡だけでなく買い
物やSNS、ゲームなど、いろんなことができる
スマホ、便利なものが出てくるとそれを悪用する
人々も次々に出て来ます。自分は大丈夫と思って
いる人も、今一度安全にスマホを利用できている
か見直してみませんか。あと使い方を間違えると、
過度な使用で目の負担や姿勢の悪化、睡眠不足な
どの健康問題を引き起こすことがあります。適切
な使い方を心掛け、セキュリティや健康に気を付
けてスマホを利用することが大切です。(ﾋｰｸﾝ)

編 集 後 記

電機群馬の皆さん、こんにちは。大泉町議会議員の佐藤ひさよしです。
早いもので２期目も残すところ、約５か月となりました。
先の大会では３期目挑戦の支援に関し、皆様から、ご承認をいただきありがとうございました。
これまでの８年間は、労働者・生活者の立場として、皆様からいただいたご意見やご要望につい

て、解決に向け取り組んできました。
組合員の皆さんからいただいた、道路の補修や街路樹の伐採、地域猫対策、ごみステーションの

管理など身近な課題や困りごとの改善をはじめ、学童保育の選択式給食や預かり時間の延長、ヤン
グケアラー、ひとり暮らし高齢者、公共交通、食農循環システムの構築、体育館空調の導入など、
様々な課題について問題提起と解決策の提言を進めてきました。
こういった取り組みについては当事者である組合員の皆さんだけではなく、地域の皆さんにも喜

んでいただけました。
３期目については、これまでのテーマである『教育から始める未来づくり』を継承しつつ、未来

への投資を増やしていきます。また、隣近所の付き合いが希薄化し、地域での活動にも限界がきて
いる中で、どのような形での地域活動が良いのかを検討、時代に合ったものに変化させていきます。
教育への投資による『自助』、地域活動の変化による『共助』を高めることによって、『公助』

の質を大幅に高めていきます。
これからも、皆様の身近な課題の解決・改善と大泉町の未来づくりに取り組んでまいりますので、

変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

佐藤ひさよし 大泉町議会議員選挙 ３期目の決意表明！

日本
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